

KOMEI 公明ニュース

公明党は自動車整備業界の活性化へ全力をあげています！



|スキャンツールの導入を支援します

公明党は、昨年成立した補正予算に盛り込まれたスキャンツール補助事業を後押し。自動車整備技術の高度化を図り、自動車の事故防止を推進するため、自動車整備事業者に対するスキャンツール（自動車の電子装置の故障探求をサポートする整備機器）の導入等を支援します。申請期間は、3月31日(月)10:00～令和8年1月30日(金)17:00、先着順です。詳しくは URL・QRコードをご覧ください。



<https://hogo-zoushin-r6h.jp/>



（令和6年度補正予算被害者保護増進等事業費補助金HPより）

|車体整備事業者による事故車修理の適切な価格交渉を促します

①車体整備事業者による適切な価格交渉を促進するための指針を策定

- 車体整備事業者が、損害保険会社等に対して、透明性・公平性を前提としつつ、労務費の転嫁等の価格交渉を行うため、同事業者が取り組むべき内容（人件費等の上昇も考慮した工賃単価の提案、見積書・作業記録簿等の標準様式の使用等）を「指針」として国交省が策定しました。

②車体整備作業の標準作業時間に関する調査を実施

- 2025年度予算による国交省の事業として、価格決定に用いられる、主要な車両・作業内容の標準作業時間について、同省が第三者的な立場から実態調査します（自研センターも、自研指数について、外部から寄せられた意見にQ&A方式で回答し、公表します）。

